校訓

敬愛

体力

向学心

令和6年度 秋保中学校 学校だより VOL.4

争しゃくなげ

〒982-0243 仙台市太白区秋保町長袋字大原 45 番地の 5 TEL:022(399)2840 FAX:022(304)7352

E-mail:akiu-jhs@sendai-c.ed.jp

http://www.sendai-c.ed.jp/~akiu-jhs/

目指す生徒像

心豊かで思いやりのある生徒心豊かで思いやりのある生徒

協働型学校評価重点目標 「将来への見通しを持ち,自分を高めようとする力の育成」

仙台市中総体特集①

6月8日(土)~10日(月)の 3 日間にわたり仙台市中学校総合体育大会が, 6月22日(土)に特別支援卓球大会が開催されました。

どの部も、精一杯のプレーをし、積極的にボールを追いかけ、スマッシュやシュートを決め、果敢に攻めた試合でした。3年生は人数が少なく、たった一人で後輩を率いたり、一人で合同チームに参加した時期があったりした生徒たちもいました。それでも途中でやめることなく最後まで粘り強く活動してきました。その姿から1・2年生は多くのことを学んできました。大会当日は、どの部も応援している人たちの心を震わせるプレーをし、応援にも熱が入りました。後輩たちに「自分も先輩たちのように頑張りたい」と感じさせる試合が繰り広げられました。

今回と次号で,各部の部長と顧問の「この中総体で感じた思い」を,紹介いたします。

卓球部は,女子団体と個人で男子1名,女子2名が県大会に出場いたします。更なる活躍が楽しみです。 保護者の皆様,たくさんの応援とこれまでのサポートをありがとうございました。

【市中総体の主な成績】※個人戦の詳細については、学校ブログをご覧ください。

・野球部(折立中・茂庭台中と合同チーム)

準決勝 対大沢中 惜敗 3年生 U.K.さん 功労賞

- ・バスケットボール部 1回戦 対柳生中 惜敗
- ・ソフトテニス部 団体戦 1回戦 対広瀬中 惜敗 個人戦 S.M.さん・S.A.さんペア 3回戦進出
- ·卓球部

男子:団体戦 1回戦 対中田中 惜敗(オープン参加) 個人戦 1年 S.R.さん 5位入賞(県大会出場) 2年 S.A.さん・T.S.さん 3回戦進出

女子:団体戦 準優勝(県大会出場)

個人戦 3年 S.A.さん 準優勝(県大会出場)

2年 S.Y.さん 3位(県大会出場) 2年 O.A.さん 4回戦進出

・ひまわり学級卓球部



学校だよりに掲載されている個人子です。 (4名市個人情報保護場所) よって保護される対象です。 むやみに第三者に提供・複写したり,不当な目的に利用したりすることのないよう,また,破棄する場合には適切・確実に行うようお願いいたします。



【ソフトテニス部】

私は今回の中総体でたくさんのことを学びました。団体戦・個人戦ともに、思うようなボールが打てずどうすればよいのかたくさん悩みましたが、顧問の先生方や部員のみんなの支え・応援のおかげで、勝てなくても楽しむことが大事だということを改めて知ることができました。悔いが全くないといったら嘘になりますが、3年間の部活の終わりにふさわしい最高の中総体だったなと思います。高校でも絶対テニスを続けます! 応援ありがとうございました。 部長 S.M.さん

中総体、ご苦労様でした。3年生は、人数が少ない中ここまでよくチームを引っ張ってきました。その姿を見ていた1、2年生も成長しチーム一丸となって挑んだ中総体でした。ベンチでコーチングをしていて、「このままずっと終わらないで欲しい」と思って見ていました。結果として目標には届かなかったものの、チーム力はどのチームにも負けていないと思いました。最後に、3年生は言葉では言い表すことのできない多くのものを残していってくれました。本当に、ありがとう。1、2年生の皆さん、これからの活躍を期待しています。 顧問 S.T.



【野球部】

中総体が終わり、部活を引退することになりました。部活を通して本当にいろいろなことを学びました。僕は特に周りの支えはとても大事なことだと感じました。今まではただ部活をやって楽しいとだけ感じていました。でも、何回も練習を重ねていくうちに、周りの支えというもののありがたさを感じてきました。中総体が終わった後には、自分は周りの支えがあったから部活を続けてこられたのかなと思いました。支えてくださった人に感謝し、これからこの感謝の気持ちを忘れずに生活していきたいです。

準決勝敗退後のミーティング。そこには3年生の涙がありました。いろいろな感情が交差し,言葉では表せないほどの思いがあったのだろうと思います。(1年生の頃)部員が一人でも最後まで諦めずに努力した K, K を一年以上支え続けた R.と U.。この3人が必死に部をつないでくれたからこそ今があるのだと思います。準決勝で奪った3点は,3年生の執念が結果として形になりました。3人が自分の役割を全うした姿に,僕は心を動かされました。そんな3人に心からの拍手を送ります。



の予定

1日(月) 3年実力考査

5日(金) 合唱祭リハーサル

12日(金) 合唱祭

15日(月) 海の日

16日(火) 大掃除

19日(金) 全校集会

21日(日) ~ 8月21日(水) 夏季休業

21日(日) ~ 22日(月) 県中総体

23日(火) ~ 29日(月) 教育相談

30日(火) 教員の研修会

秋保中生に「ありがとう」

5月下旬に、馬場に住む地域の方からお電話がありました。「ゴミを運んでいたところ、自転車で登校中の少年二人が、わざわざ自転車を降りて、ゴミを収集場所に運んでくれた。とても嬉しかった。」というお礼のお電話でした。

また,先日は湯元地区に住む 民生委員の方から,「自転車通 学をしている少年が毎朝, 「おはようございます」とあい さつしてくれる。とてもすがす がしく,その日1日とても幸せ

な気持ちになる」というお話を聞きました。

秋中生が地域の方のお役に立てたり,元気にしたり していることは,とても素敵で嬉しい話です。